



## Mattéi signe...

Rubrique : actualités - Date : mercredi 10 décembre 2003

---

Le magazine Lyon Mag indique qu'une subvention d'un montant d'un million d'euros a été accordée par le Gouvernement pour le Centre International de Recherche sur le Cancer, une antenne de l'OMS basée à Lyon et destinée à l'étude des cancers liés au tabac .

Cette subvention doit permettre la mise en place d'une unité de recherche sur le tabac qui étudiera notamment la dépendance liée au tabac et l'impact des politiques de prix du paquet de cigarettes sur le tabagisme chez les jeunes .